

12月3日(木)10時より、第一多目的室において、第8回保護者委員会を開催いたしました。委員会の内容をお知らせいたします。



1 校長先生より

先日の福祉フェアへのご協力ありがとうございました。教育文化講演会と福祉フェアをもって、今年度の保護者委員会・地域の大きな行事は終わりとなります。年が明けると、「ふれあい給食会」や「学校評価」などでまたご協力をいただかなければなりません。三学期もご協力のほどよろしくお願いいたします。

2 学校地域支援本部長(安達さん)より

小金原福祉フェアが無事に終わりました。特に女子生徒の活躍が光りました。とても助かりました。

3 12月の予定(教務主任 櫻田先生)より

12月は2日間の2年生の職場体験から始まり、3年生の到達度テスト、全学年で恒例の漢字王決定戦があります。

また、今年度は3年生の家庭科の授業において、保育の学習の一部としてNPO法人「親子DE広場」にご協力いただき、実際に乳幼児とのふれあいや、親から育児の話を伺うという実習を取り入れることになりました。初の試みですが、来年度以降も取り入れられたらと思います。

4 ボランティア活動について

いつもご協力ありがとうございます。12月は参加希望票回収時には空欄が多かったのですが、今日までにほとんど埋まりました。

5 活動報告

*11月14日：教育文化講演会

おやじの会・根木小PTAの方々との協力で大変有意義なものとなりました。悪天候にもかかわらず地域の方々も早くから来られ、冒頭集中できなかった生徒も、落語が始まると引き込まれ、身を乗り出していました。「根木内小中が地域文化の中心となっていくようこれからも続けていきたい」と、おやじの会からもお話がありました。

*11月29日：小金原福祉フェア

ボランティアの生徒達が活躍してくれました。保護者委員はお餅販売のお手伝いをしました。



餅づくりを手伝う根木中生

★各学年より★

1年生(染谷先生より)

*期末テストに向けて必要な生徒にV講座を開きました。成果が出た子、出なかった子もいましたが、生徒自身の勉強方法など、日々の取り組みを高めたいと思います。

*冬期トレーニングも始まり他部活の仲間同士声を掛け合いながら頑張っています。

*1月に予定されている校外での職業調査に向けて職業調べを始め、新聞作りをしています。2年生での職場体験に活かせるようにしてもらいたいです。



2年生(藤本先生より)

*職場体験は、事前指導で落ち着きがないように見えたため、一喝入れでのスタートとなりましたが、どの職場からも、よくやっていますよ！とのお言葉をいただきました。今後、体験新聞作り、冊子作り等をしていきます。

*期末テストを終え、全体的に中間テストよりも悪かったように思えます。授業の取り組み、切り替えが早いか遅いか等で差が表れているように思えます。

*修学旅行の取り組みを2月から開始する予定です。

《編集後記》

早いもので今年も1ヶ月をきりました。

この号が出る頃は、さらにせわしない毎日なのでしょうね…

皆さんにとって今年はどうな一年でしたか？この広報で少しでも学校の様子をお伝えできて、お子さんと学校のお話ができればと思い毎月作成しています。

来年も役員一同頑張りますのでよろしくお願いいたします。

良いお年をお迎え下さい。

